

Jungen 1 verpasst mögliches Aufstiegsturnier

Die Jugend beendet die Saison mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Jungen 1 verpasst Aufstiegsturniere zur Bezirksliga, die 2. Mannschaft überrascht positiv und die 3. Jugend integriert erfolgreich unsere neuesten und jüngsten Mitglieder im Wettkampfsport. Leider verlässt uns unser größtes Talent nach einem Jahr schon wieder, aber es gibt bereits neue Lichtblicke...

Jungen 1:

Nach einer sehr erfolgreichen Hinrunde, die mit Platz 2 in der 1. Kreisliga endete, konnten wir uns weiterhin berechnete Hoffnungen auf die Meisterschaft bzw. den Erhalt dieser Platzierung machen. Beides hätte die Teilnahme an einem der Aufstiegsturniere zur 2. Bezirksliga Isar und damit das Erreichen eines schon lange verfolgten Ziels von Abteilungsleiter Oliver bedeutet - einer Jugend-Bezirksligamannschaft.

Zum Schluss reichte es dann leider doch nur für einen trotzdem ordentlichen 4. Platz in der 1. Kreisliga Jungen. Lange Schulzeiten bei Simon und die Abiturvorbereitungen von Felix hinderten beide an einem kontinuierlichen und regelmäßigem Training. Dies machte sich dann trotz großer Motivation bei den Spielen in fehlender Sicherheit bemerkbar. Zudem konnten wir gerade in der Rückrunde nicht immer vollständig antreten. Schnell machte sich auch das deutlich höhere Trainingspensum, insbesondere der beiden Mannschaften vom FC Bayern München bemerkbar.

Bester Spieler war Moritz mit einer beachtlichen 21:7 Bilanz, gefolgt von Simon 18:12.

Eigentlich wollte Felix in Augsburg studieren. Da dies jedoch nicht zustande kommt, kann die

Mannschaft voraussichtlich in gewohnter Besetzung in die neue Saison starten. Für Simon und Felix wird dies altersbedingt ihre letzte Jugendsaison sein. Alle vier werden bei Bedarf und Verfügbarkeit auch immer wieder in den Herrenspielbetrieb integriert.

Jungen 2:

Nach einer eher verhaltenen Vorsaison, war man gespannt, wie sich die 2. Mannschaft weiter entwickeln würde. Zunächst musste sie erstmal auf ihren besten Spieler der vorherigen Spielzeit, David (Pos. 1, Bilanz 20:5), verzichten. Umso überraschender verlief dann die Saison.

Nach einer ausgeglichenen Vorrunde wurde diese auf Platz 5 mit 7:7 Punkten beendet. In der Rückrunde konnten sich Leon, Luis, Julian und Henry sogar noch etwas steigern und belegten am Saisonende einen respektablen 4. Platz. Da auch hier nicht immer in Bestbesetzung gespielt werden konnte, haben auch die zahlreichen Ersatzspieler mit teilweisen sehr guten Ergebnissen zu diesem Erfolg beigetragen.

Die besten Akteure waren Leon (15:9) und Luis (12:7).

Jungen 3:

Den Kern der 3. Mannschaft bildeten die Geschwister Julia, Anna und Maximilian, die nach einer Saison in Bad Aibling wieder zurück nach Putzbrunn kamen und es trotz der großen Entfernung zum Wohnort hier noch einmal versuchen wollten. In der Vorrunde konnte unser Toptalent Julia aus gesundheitlichen Gründen kaum ihr spielerisches Potenzial zeigen. In der Rückrunde lief es dann schon deutlich besser, auch wenn es am Ende der Saison dann leider doch nicht für einen Punktgewinn in der 3. Kreisliga reichen sollte.

Viel wichtiger war jedoch, dass neue Nachwuchsspieler unserer Abteilung mit durchaus beachtlichen Ergebnissen in den Ligaspielbetrieb integriert werden konnten. Sollte der Trainingseifer hier weiterhin hoch gehalten werden können, sind wir bezüglich einer zukünftigen positiven Entwicklung sehr zuversichtlich.